
東加積地区の主な提言等と進捗状況

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

防災ラジオ
防災無線が鳴っていても気づかないことがあり、防災ラジオは大変ありが
たい。追加で注文をとる予定はあるか。

現在１００台ほどの在庫はありますが、要望が多ければ２次募集ということになります。

防災無線
防災無線について、外では音が反響して聞き取りづらい。無線の最後に笑
い声のような音が聞こえるがあれは何か。

効率的に音を伝えるための設置数、設置場所で設計がされていますが、音を大きくすれ
ば近所の方にとってはうるさくなったり、反響したりと難しいです。そういったこともあり、ラ
ジオを用意しました。
笑い声については初耳ですが、確認します。

防火水槽
大崎野の床屋の上に防火水槽があるが、破損している。消防に調べても
らったら、市ではなく集落で設置したものとのことだった。市の物ではないと
のことだが、市では何もしてくれないのか。

消防と相談、確認させてください。

養鶏場建設問題 進捗状況は？
最近の動きとしては、１５日に松倉地区で説明会が行われたと聞いています。情報を集め
ている状況ですが、今のところ新たに工事に着手したりといったことはありません。

滑川のPR もっと滑川を全国へ発信していってほしい。
滑川が全国へ発信できることは、やはりほたるいかだと思っています。毎年全国放送のテ
レビ取材がいくつもきています。しかしながら、ほたるいか以外の観光資源もピックアップ
していきたいと考えています。

県道拡幅 西光寺の辺りに狭い道路があり、拡幅してもらいたい。 道路の拡幅等については、まずは地元の意見として要望書をいただければと思います。

道路舗装
公民館の前の道について、何度も舗装が繰り返されていることによって、
状態が悪くなっている。舗装の改修をお願いしたい。

現地を確認して、できるものについては対応したいと思います。

消雪装置の設置
消雪装置について、地下水を使わなくても生活用水を使えば良いのでは
ないか。

用水の流量が少ない事、ポンプ施設など大きな工事が必要なこと、水利権の問題等があ
り、現時点では難しいと考えています。

提言等の項目
H25春に開催した「市長と語る会」
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